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AuronVen: RoGÉRto Roun (PSD)
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O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

oue, epós rRAMtrAÇÃo REGIMENTAL, SEJA

ENcAMINHADo Ao ExMo SENHoR Pnerelro
MUNtctpAL JEFERSoN Lutz Tomlzottt, o
sEGUtNTE PEDtDo DE PnovloÊttctl:

"Que seja realizada a manutençáo dos pontos críticos da estrada SGO

747".

Tal solicitação faz-se necessária' pois os produtores da região estão

utilizando os próprios iratores para poder conseguir Íazer uso da estrada'
Segundo relatos dos produtores, muitas vezes caminhões ficam

parados, danificando produção, transporte de gado etc...

Desde já agradeço a atençáo.

la das Sessóes, 10 de Agosto de 2021 .
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